

Esta semana comenzaron las postulaciones al Premio ACME Chile Contra el Cambio Climático 2024

Desde esta semana y hasta el 6 de noviembre estarán abiertas las postulaciones para el premio ACME Chile Contra el Cambio Climático, que busca identificar, apoyar con financiamiento y visibilizar soluciones innovadoras y sustentables que contribuyan a la reducción de la huella de carbono. En esta tercera versión del premio que busca potenciar proyectos que disminuyan la huella de carbono en la industria de productos del mar, se entregará

un financiamiento de US\$ 40 mil a repartir entre dos iniciativas. Este reconocimiento, que en EEUU es desarrollado por la ACME Smoked Fish Foundation con el nombre Seafood Industry Climate Awards, se entregó por primera vez en Chile en 2022, y ha beneficiado a proyectos de las regiones de Los Lagos, Aysén y Magallanes. La información sobre las bases y detalles de postulación se encuentra disponible en <https://acmechile.cl/premio-acme-chile/>